



# ふるさと 水戸 11月

「あい」のある学校・地域 つながれ水戸っ子

## みんなが水戸っこ王 頑張った運動会！

～全力で取り組む水戸っ子に感動～

秋晴れの晴天のもと、第46回運動会が成功のうちに終わりました。

一つ一つの種目に全力で取り組む姿に感動しました。その表情は真剣そのもの！まさに、みんなが『水戸っこ王』だと思いました。大変素晴らしい運動会でした。



水戸っ子委員長  
中嶋優衣さんの堂々とした  
開会宣言で開幕

水戸っ子みんなで  
『エイエイ オー！』

体力づくり委員長  
森下姫菜さんの  
凛とした選手宣誓



各色からの工夫を凝らしたスローガン宣言



競技種目に全力で取り組みました



集団演技はどの学年も素晴らしいかったです。本番での気持ちの入り方が違いました！



1・2年の集団演技。心も体もノリノリで、まさに一人ひとりがスーパースターでした。3・4年の集団演技。水戸小初登場の「うらじや」もありました。心がそろったかっこいい演技でした。5・6年の集団演技。気持ちを一つにした「静」と「動」。ポーズが決まるたびに拍手が起きました。そして、旗を使っての演技、動きも音も見事なものでした。

水戸っ子副委員長 武村澄馬さんの  
次の行事へと続く閉会宣言で閉幕

「心を一つに」みんなが頑張った運動会

開会式の子どもたちの雰囲気から、前向きなやる気

がぐいぐい伝わってきました。その通りの頑張りを見せて  
くれた一日だったと思います。この日のために、みんなの力を  
合わせて頑張ってきたことが実感できました。自分たちの頑  
張りに自信を持って、これから的生活でも伸びていってほしい  
と思います。水戸っ子のみんなに「ありがとう」「よく頑張りましたね」です。



水戸に吹く風

運動会の前日。PTA運営委員の  
みなさんが準備に来てくださいま  
した。早めに担当の仕事が終った後に、さらに運動場の草引きなどの手  
入れをしてくださいました。また、水戸小の先生方。自分の割り当てが済んだ後、何か  
することはないかと自分からできることをしておられました。もう、感動しかありません。水戸  
小学校はこんな素敵なお方に支えられています。11月になりました。今月は、「学び合い」  
と「水戸まつり」に力を入れて取り組んでいきたいと思います。

(山田)

